



---

## BUPATI BENGKALIS

---

### **SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS PADA PEMBUKAAN PERSIKALIS CUP 2017 BENGKALIS, 10 FEBRUARI 2017**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**SALAM OLAHRAGA ....!!  
SALAM OLAHRAGA ...!!**

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK  
KITA SEMUA,**

**YANG TERHORMAT:**

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- KEPALA DINAS BUDAYA PARIWISATA, PEMUDA DAN OLAHRAGA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA, MANAGER DAN TIM KESEBELASAN PERSIKALIS BENGKALIS;
- TIM PSPS BENGKALIS;
- PERSIH TEMBILAHAN;

- NABIL FC PELALAWAN;  
PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT.,  
TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS BERKAT  
LIMPAHAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA,  
ALHAMUDILLAH PADA SORE INI KITA MASIH DIBERIKAN  
NIKMAT KESEHATAN DAN KEKUATAN, SEHINGGA KITA  
DAPAT HADIR PADA PEMBUKAAN TURNAMENT  
PERSIKALIS CUP 2017.

SHALAWAT DAN SALAM, MARI KITA SAMPAIKAN  
KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW., BESERTA  
KELUARGA DAN PARA SAHABAT DAN PENGIKUT  
BELIAU SAMPAI AKHIR ZAMAN, DENGAN SERINGNYA  
KITA BERSHALAWAT PADA BELIAU, INSYA-ALLAH KITA  
SEMUA AKAN MENDAPAT SYAFA'AT DI HARI AKHIR  
KELAK. AMIN YA RABBAL ALAMIN.

#### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA**

ATAS NAMA PRIBADI, MASYARAKAT DAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI  
MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA SELURUH  
TIM KESEBELASAN DI KABUPATEN BENGKALIS,  
NEGERI JUNJUNGAN. SEMOGA KEHADIRANNYA,

SELAIN UNTUK BERTANDING, TAPI JUGA MAMPU MENGHADIRKAN SUGUHAN MENARIK LEWAT PERMAINAN YANG SELALU MENJUNJUNGAN TINGGI SPORIVITAS.

*MELATI INDAH DI TENGAH LAMAN  
SEMERBAK MAWAR DALAM JAMBANGAN  
SELAMAT DATANG KAMI UCAPKAN,  
DI BENGKALIS NEGERI JUNNJUNGAN,*

TAK LUPA JUGA KAMI MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA PANITIA ATAS DISELENGGARAKAN PERSIKALIS CUP DIMULAI DARI HARI INI HINGGA TANGGAL 12 FEBRUARI MENDATANG. APALAGI, DARI INFORMASI YANG KAMI PEROLEH, KEGIATAN PERSIKALIS CUP TAHUN 2017, MURNI DARI PARTISIPASI MASYARAKAT, TIDAK MEMBEBANKAN ANGGARAN PENDAPATAN BELANJA DAERAH (APBD) KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2017.

SEKALI LAGI, KAMI MEMBERIKAN PENGHARGAAN SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PIHAK PANITIA YANG TELAH BERPARTISIPASI DALAM UPAYA PEMBANGUNAN BIDANG OLAHRAGA DI BUMI LANCANG KUNING. KAMI BERHARAP, KEDEPAN KEGIATAN

SEMAMAM INI SECARA KONTINYU DILAKSANAKAN, TENTU DENGAN DUKUNGAN PIHAK SPONSOR DARI SWASTA DAN SEGENAP MASYARAKAT, SEHINGGA PERSIKALIS CUP MENJADI AGENDA RUTIN DI NEGERI JUNJUNGAN.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA**

SEPERTI DIMAKLUMI BERSAMA, SEPAKBOLA MERUPAKAN OLAHRAGA RAKYAT. SETIAP ORANG PASTI SENANG MAIN BOLA, ATAU MENJADI PENONTON SETIA PERMAINAN SI KULIT BUNDAR INI. JADI DENGAN KEHADIRAN TURNAMEN PERSIKALIS CUP 2017, TENTU AKAN SEMAKIN MENGGAIRAHKAN MASYARAKAT UNTUK SEMAKIN MENCINTAI OLAHRAGA BOLA.

TIDAK HANYA ITU, MELALUI TURNAMEN PERSIKALIS CUP 2017, MENJADI AJANG BAGI PEMAIN KESEBELASAN UNTUK MENGASAH KEMAMPUAN DAN PENGALAMAN BERTANDING, SERTA MENAMBAH JAM TERBANG.

SEBAGAIMANA DIMAKLUMI BERSAMA, DALAM SETIAP PERTANDINGAN, SUDAH DAPAT DIPASTIKAN ADA YANG MENANG DAN KALAH. OLEH KARENA ITU

KEPADA TIM KESEBELASAN, KAMI INGATKAN AGAR TIDAK SURUT KE BELAKANG, JIKA DALAM KEJUARAN INI BELUM MAMPU BERSAING DENGAN TIM SEPAKBOLA LAIN. SEBAB, KALIAN TIDAK AKAN TAHU RASANYA MENANG SEBELUM TAHU RASANYA KALAH.

UNTUK ITU DAN AGAR BISA JADI PEMENANG DALAM SELEKSI INI, TUNJUKKAN SEGALA KEMAMPUAN TERBAIK YANG DIMILIKI DAN LAKUKAN DENGAN USAHA YANG SPORTIF. KARENA SEBAGAIMANA DIKATAKAN JIM ROHN, SEORANG MOTIVATOR HEBAT DARI AMERIKA SERIKAT; *"KEMENANGAN TIDAK PERLU DIKEJAR, IA AKAN DATANG SENDIRI PADA MEREKA YANG MENGUSAHAKANNYA."*

BAGAIMANA CARA MENGUSAHAKANNYA, YA ITU TADI. MEMBUKTIKAN DIRI BAHWA KITA MEMANG YANG TERBAIK DENGAN CARA-CARA YANG SPORTIF.

DEMIKIAN BEBERAPA HARAPAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. AKHIRNYA, DENGAN MENGHARAP RIDHO ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, MAKA SERAYA

MENGUCAPKAN **BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM**, TURNAMENT PERSIKALIS CUP 2017, SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIMULAI.

SEMOGA KEJUARAAN INI BERLANGSUNG SERTA MENCAPAI MAKSUD DAN TUJUAN SEPerti DIHARAPKAN. SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SELALU MERIDHOI SETIAP USAHA DAN KERJA KERAS KITA UNTUK MENINGKATKAN PRESTASI OLAHRAGA, AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

**WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH  
WASSALAMUALIKUM. WR. WB**

**BUPATI BENGKALIS,**

**AMRIL MUKMININ**